

## Nürburgring: Räumungsklage gegen Pächter

**Der rheinland-pfälzische Innenminister Roger Lewentz (SPD) hat die Gespräche mit den Nürburgring Pächtern Jörg Lindner und Kai Richter als gescheitert erklärt und eine Räumungsklage erwirkt. Die Kosten dafür belaufen sich auf 213 000 Euro. Von den ehemals 171 gefährdeten Arbeitsplätzen sind nach aktuellen Angaben aber nur noch 23 vom Wegfall betroffen.**

Wie die Tageszeitung „Volksfreund“ berichtet, sei das angestrebte Schiedsverfahren an zu hohen Abfindungsforderungen gescheitert. Die Beteiligten erwarten einen langen Rechtsstreit, in der Zwischenzeit soll der Betrieb der Rennstrecke geregelt weiter laufen. Die entstehenden Pachtzahlungen sollen bis zur Klärung des Verfahrens angesammelt werden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Logo Nürburgring